
Rotkäppchen - Rezension (Deutsch)


Am 22. 6 haben die Kleinen Kinder aus dem Kita Spielhaus eine moderne Version des 
Stückes Rotkäppchen gespielt. Statt im Wald Blumen zu sammeln, ist Rotkäppchen auf 
ganz viel Müll gestoßen, den der Böse Wolf dort verteilt hat. Als Geschenk für die Oma 
bringt Rotkäppchen also keine Blumen, sondern sammelt den Müll im Wald ein und trennt 
ihn bei der Entsorgung. Auch der Wolf erhält ein andere Strafe, er soll den Rest seines 
Lebens der Sauberhaltung des Waldes widmen.

Damit haben sie auch das wichtige Thema der Waldverschmutzung angesprochen.

Die Menge der Kinder wurde mit vielen Tierchen besetzt, die mit einer musikalischen 
Erzählform das Rotkäppchen durch den Wald führten.

Die Kinder haben wundervoll zusammen gearbeitet und sich gegenseitig geholfen und 
unterstützt. Sie waren auch sehr diszipliniert und haben trotz ihres jungen Alters ein nicht 
unkompliziertes und definitiv sehenswertes Stück vorgeführt.


Little Red Riding Hood – Reviw (Englisch)


On June 22nd, the little children from the day care center Playhouse played a modern 
version of the play Little Red Riding Hood. Instead of Little Red Riding Hood collecting 
flowers, she came across a lot of rubbish in the forest, which the bad wolf had distributed 
there. So, as a gift for grandma Little Red Riding Hood doesn't bring flowers but collects 
the garbage in the forest and separates it for disposal. The wolf also receives a different 
punishment, he should devote the rest of his life to keeping the forest clean. With this play 
they addressed the important issue of forest pollution. The high number of children was 
distributed to many little animals, which led Little Red Riding Hood through the forest with 
a musical narrative form. The children worked wonderfully together and helped and 
supported each other. They were also very disciplined and, despite their young age, 
presented a piece that was not uncomplicated and definitely worth seeing. 



